

| WORMHOUT |

## Vingt-neuf élèves assidus à l'apprentissage du flamand



Vlaemisch leeren, 't is van nuuzen tyd : apprendre le flamand, c'est dans l'air du temps...

**Depuis que le flamand est reconnu en tant que langue régionale, son apprentissage est dispensé au groupe scolaire Roger-Salengro par Frédéric Devos, professeur des écoles, au même titre que l'apprentissage précoce des langues**

**vivantes que sont l'anglais et l'allemand.**

« C'est la seconde année que le flamand est enseigné dans cet établissement, confie Frédéric Devos. Il concerne des élèves volontaires à raison de deux séquences hebdomadaires de trente minutes. On note une progression intéressante au niveau de l'intérêt pour la langue maternelle de nos parents et grands-parents. » Les élèves concernés sont issus des classes de CE2 (15 sur un effectif de 24) et de CM1 (14 sur 32).

L'enseignement de la langue flamande est fondé sur l'oral avec un support audiovisuel. L'apprentissage consiste à savoir se présenter, dire ce que l'on aime ou ce que l'on n'aime pas, exprimer un sentiment, une envie, un besoin, les formules élémentaires de politesse.

Les motivations des jeunes sont diverses : « Mon papa travaille en Belgique » « nous n'habitons pas loin de la Belgique, c'est plus facile quand on s'y rend » « je pourrai discuter avec mon papy et ma mamie » « beaucoup de membres de ma famille résident en Belgique. C'est plus facile pour jouer avec mes cousins et mes cousines » « c'est une langue étrangère supplémentaire pour poursuivre nos études ».